

### 3. Sommerfest der KG Porzer Rhingdröppche



**Ensen** - Traditionell feiert die KG Porzer Rhingdröppche 2013 e.V., auch ihr diesjähriges Sommerfest am Schützenheim in Ensen, Gremberghovener Straße 13. Auf Grund des bisherigen, großen Zuspruchs aus der Bevölkerung und der Vereine beschlossen die Verantwortlichen, das Sommerfest als festen Bestandteil in Ensen zu etablieren. Da es schon unser 3. Sommerfest ist, kann man jetzt diese Veranstaltung als Tradition bezeichnen.

In diesem Jahr wird erstmalig das Sommerfest erweitert und so startet es bereits Freitag 19.08. ab 17 Uhr mit dem Empfang von Teilnehmern und Tanz unserer befreundeten KG Landsknechte von Köln 1980. Zur Unterhaltung hat der Literat Stefan Klein ein buntes Programm aus Tanz und Musik zusammengestellt. So werden in diesem Jahr mit tänzerischen Darbietungen die Riehler Lotterboove, die Danzpirate, die Dancing Diamonds, das große Tanzcorps der Urbach Räuber, die Langelier Rahmkamelle, die Showtanzgruppe der Großen Porzer KG Rot-

Finalspiel kommen, in dem der Sieger mit einem Wanderpokal und einem Pittermännchen belohnt wird. Aber auch der Zweitplatzierte wird nicht mit leeren Händen den Platz verlassen. Zu dem Turnier möchten wir alle Vereine und die Bevölkerung gerne zum Anfeuern und einer anschließenden Siegerparty einladen. Der Bierwagen als auch die Grillbude stehen für alle parat und sorgen für das leibliche Wohl.

Am Samstag startet, nach morgendlichem Umbau des Platzes, unser Sommerfest bereits ab 12 Uhr mit Trommeln, Fahnschwengeln und Tanz unserer befreundeten KG Landsknechte von Köln 1980. Zur Unterhaltung hat der Literat Stefan Klein ein buntes Programm aus Tanz und Musik zusammengestellt. So werden in diesem Jahr mit tänzerischen Darbietungen die Riehler Lotterboove, die Danzpirate, die Dancing Diamonds, das große Tanzcorps der Urbach Räuber, die Langelier Rahmkamelle, die Showtanzgruppe der Großen Porzer KG Rot-

Weiß und die KG Lültdorfer Junge und Mädchen über den Tag hinweg mit Eleganz und akrobatischen Auftritten das Publikum zum Staunen bringen. Fehlen darf aber auch nicht das eigene Tanzcorps, das gegen 14 Uhr bestaunt und mit Applaus angefeuert werden kann. Ihren sehr guten Stand im Karneval hätten sie allerdings nicht ohne unsere beiden ehrenamtlichen Trainer, Patrick Kurth und Isabel Redinger, erreichen können. Auch musikalisch hat die KG zwei wirklich tolle lokale Acts mit „Der Engeln“ und den „Kölsche Paninis“ im Programm. Für die kleineren Besucher steht, wie auch im letzten Jahr, eine große Hüpfburg bereit, die es kräftig zu testen gilt. Am Samstag bieten

wir zu unserem Bierwagen und der Grillbude auch noch zusätzlich eine Cocktailbar (hier werden auch Autofahrer auf ihre Kosten kommen), als auch Reibekuchen und als süße Verführung leckere Waffeln in verschiedenen Varianten. Die KG Porzer Rhingdröppche freut sich auf ein schönes Fest, um mit vielen Gästen und noch mehr Spaß den karnevalistischen Frohsinn genießen zu können. Red.